

専攻科生の皆さんへ

4月より専攻科長を務めます芳野です。

早速、年度当初よりコロナウイルスの流行により休校となってしまいましたが、みなさんは二十歳を過ぎていますので、落ち着いて行動してほしいと思います。

まず2年生の皆さんの中で、特に就職を希望している人たちの中には、すでに就職活動を始めている人もいます。

まだ始まっていない人は、研究指導の先生や私とメール等で相談していただき、特に学校に届いた求人票で応募する場合には、必ず指導の先生と私に連絡をしてください。

また、証明書等、学校に申請が必要な書類もあるものと思います。現在、学生は登校禁止となっておりますが、特別な理由で登校する際の手順について、急いで準備していますのでもう少し待ってください。

期限が間に合いそうにない場合には、私に相談してください。進学を希望している人たちは、研究指導の先生とよく相談してください。

2年生も1年生も研究指導や科目の先生から、何か連絡があるかもしれませんが、学校からのお知らせと同様に注意しててください。なお、1年生の皆さんには専攻科のメールアドレス（moodle と teams のアカウントにも対応）を配布できていませんので、当面は5年生のときのメールアドレス（メールの送受信のみ可能）を使用してください。

順次、新しいアドレスへの変更の作業を進めますので、少し待っていてください。

以上ですが、くれぐれも

- ・換気の悪い密閉空間

- ・多くの人の密集する場所
- ・近距離での密接な会話

を避けて過ごしてください。